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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE PRESIDENTE CASTELLO BRANCO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ATA N° 2.004

Ao 1º (primeiro) dia do mês de setembro do ano de 2.015 (dois mil e quinze), às 17h15min, na

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores do Município de Presidente Castello

Branco, Estado de Santa Catarina, reuniram-se em 29ª Sessão Ordinária, durante o 3º Período

Ordinário, do 3º ano Legislativo, da 12ª Legislatura, os Vereadores da atual legislatura, a saber:

ADELMO JOSÉ ZANESCO/PSDB, ADEMIR PEDRO TONIELO/PT, ITALVINO FRANCISCO MIOTTO/PSD,

JAIRO MATTIOLLO/PP, JARLEI LUIS TONIELO/PP, NEIVA KLEMANN TONIELO/PMDB, ROBERTO

ALBARA/PSD, ROBERTO SECCO/PT e VALDIR DAL BELLO/PSDB. Foi verificada a presença de todos

e confirmada a existência de “quorum”, o Senhor Presidente cumprimentou os Senhores

Vereadores e ao proferir as palavras “INVOCAMOS A PROTEÇÃO DE DEUS PARA DECLARAR

ABERTA A PRESENTE SESSÃO”, declarou aberta a Sessão. DO EXPEDIENTE: 1) O Senhor Presidente

pediu para que os Vereadores assinassem o livro de presenças e a ficha de inscrição para o uso

da palavra livre. 2) O Senhor Presidente solicitou para a Segunda Secretária para que fizesse a

leitura da ata da sessão anterior. Ato contínuo, submeteu a ata da sessão anterior, de n° 2.003

(dois mil e três), de 25 (vinte e cinco) de agosto de 2015 (dois mil e quinze) para deliberação

plenária, sendo colocada em discussão e votação. Encerrada a discussão a ata foi colocada

em votação, sendo aprovada unanimidade. 3) Pelo Sr. Presidente foi concedida a palavra a

Segunda Secretária, Vereadora NEIVA KLEMANN TONIELO/PMDB para que procedesse às leituras

das correspondências recebidas e enviadas, e demais expedientes, conforme segue: A) Sobre o

Projeto de Lei nº 023/2015, de 25/08/2015, que altera o artigo 6º da Lei nº 1.727/2015, de 25 de

junho de 2015, que cria o Conselho Municipal de Alimentação Escolar- CAE do Município de

Presidente Castello Branco-SC, e dá outras providências, foram lidos os pareceres das comissões

de constituição justiça e redação (028/2015, de 27/08/2015), de finanças, orçamento e

fiscalização financeira (030/2015, de 27/08/2015), não se constatando vícios de ilegalidade ou

inconstitucionalidade em referido projeto, razão pela qual ambos foram favoráveis para

votação da matéria em plenário. B) Sobre o Projeto de Lei nº 024/2015, de 25/08/2015, que

altera o § 5º do artigo 2º da Lei nº 1.529/2011, de 11 de maio de 2011, que dispõe a Criação do

Conselho Municipal de Esportes- CME, no Município de Presidente Castello Branco e dá outras

providências, foram lidos os pareceres das comissões de constituição justiça e redação

(029/2015, de 27/08/2015), de finanças, orçamento e fiscalização financeira (031/2015, de

27/08/2015), não se constatando vícios de ilegalidade ou inconstitucionalidade em referido

projeto, razão pela qual ambos foram favoráveis para votação da matéria em plenário. C)

Ofício nº 10/2015, de 27/08/2015, oriundo do Poder Executivo Municipal, que encaminha o

balancete mensal e as respectivas notas de empenho, relativas ao mês de julho de 2015, da

prefeitura municipal e dos seguintes fundos municipais: saúde, assistência social, rotativo

habitacional, desenvolvimento agropecuário e Infância e adolescência. D) Ofício nº 021/2015,

de 25/08/2015, expedido pela Mesa Diretora da Câmara Municipal de Vereadores de

Presidente Castello Branco, dirigido ao escritório da CELESC no município, que solicita a

alteração da titularidade da fatura de energia elétrica da sede da Câmara. DA PALAVRA LIVRE:

O Vereador Ademir Pedro Tonielo/PT inscreveu-se previamente para o uso da palavra livre e fez

uso da mesma nos termos seguintes: Cumprimento o Senhor Presidente, demais colegas



2

Vereadores, os visitantes, Juliano Frigo e Tiago, bem como a secretária e o assessor jurídico.

Gostaria de dizer aos visitantes que sempre vem assistindo a sessão que se façam presentes, pois

daqui a pouco abrirão vagas e quem sabe vocês possam ocupar uma vaga aqui. Não tenham

medo da política, pois todo mundo tem chance e tem espaço para todo mundo aí. Eu quero

fazer um pedido ao Presidente que repassasse ao Poder Executivo que tem muitas lâmpadas

queimadas na cidade, nas ruas, e que fizesse um pedido para a CELESC, o Prefeito sabe bem

como fazer isso, e ver porque daí sem essas lâmpadas fica difícil no escuro, inclusive na ponte ali

no fundo onde tem muitas pessoas que passam caminhando, e não tem ais lâmpada, não

funciona, e tem várias aqui nas ruas que eu andei observando esses dias, então gostaria que

isso fosse resolvido, é um problema bem pequeno. Também quero lembrar que essa semana é a

semana da pátria, então começou o mês de setembro sabendo que é um mês especial que a

gente tem uma passagem na vida desde quando a gente era pequeno lembramos que a

gente vinha desfilar nas ruas da cidade e era tão bonito, e isso marcou na vida da gente,

então acho que para os jovens de hoje é uma passagem especial, o sete de setembro que está

se aproximando, sabendo que isso fica na história da gente porque a gente lembra como era

bonito, se reuniam as escolas, vinham aí desfilar e isso fica marcado na vida da gente, então

para lembrar o dia da pátria é muito bom. E também quero agradecer aos Vereadores de

Concórdia, o Zanella e o Comassetto, pela iniciativa de trazer o SUS para a nossa região aqui,

para a cidade de Concórdia, que abrange os 14 municípios da região, o que é muito

importante, acho que nós devemos nos empenhar em buscar as assinaturas, eu com certeza

vou fazer a minha parte, e gostaria que todos fizesse, e depois se o Presidente concordar, nós

ficar de responsável de fazer aqui na câmara, ou a Neiva que é da saúde para fazer esse

abaixo assinado que isso é muito bom, pensando que Deus ajude que nunca temos essa

doença mas vamos pensar pra frente e pensar que quem tenha isso encontre uma solução

aqui bem próxima da gente. Finalizando o Vereador agradeceu e encerrou o seu

pronunciamento. DA ORDEM DO DIA: Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei nº

023/2015, de 25/08/2015, que altera o artigo 6º da Lei nº 1.727/2015, de 25 de junho de 2015, que

cria o Conselho Municipal de Alimentação Escolar- CAE do Município de Presidente Castello

Branco-SC, e dá outras providências. O projeto foi colocado em discussão. Encerrada a

discussão foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em primeira discussão e

votação o Projeto de Lei nº 024/2015, de 25/08/2015, que altera o § 5º do artigo 2º da Lei nº

1.529/2011, de 11 de maio de 2011, que dispõe a Criação do Conselho Municipal de Esportes-

CME, no Município de Presidente Castello Branco e dá outras providências. O projeto foi

colocado em discussão. Encerrada a discussão foi colocado em votação, sendo aprovado por

unanimidade. Em segunda e última discussão e votação o Projeto de Lei nº 021/2015, de

18/08/2015, que autoriza a realização de despesas com o XVII JIIDOS- Jogos De Integração Dos

Idosos Da Região Da AMAUC – Associação Dos Municípios Do Alto Uruguai Catarinense. O

projeto foi colocado em discussão. Encerrada a discussão foi colocado em votação, sendo

aprovado por unanimidade. Em segunda e última discussão e votação o Projeto de Lei nº

022/2015, de 18/08/2015, que autoriza a realização de despesas com Festividades em

Homenagem aos Idosos Castellenses, pela passagem do Dia Internacional do Idoso. O projeto

foi colocado em discussão. Encerrada a discussão foi colocado em votação, sendo aprovado

por unanimidade. Em única discussão e votação o Projeto de Decreto Legislativo nº 003/2015,

de 25/08/2015, que homologa compromissos assumidos pelo Município de Presidente Castello
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Branco/SC.  O projeto foi colocado em discussão. Encerrada a discussão o projeto foi colocado

em votação, sendo aprovado por maioria, registrando-se a abstenção do Vereador Jairo

Mattiollo/PP. DO ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Convoco os Nobres Vereadores para a realização

de sessão ordinária, designada para o dia 08/09/2015, terça feira, as 17:15 horas. Agradeço a

presença de todos e encerro a presente sessão.

VEREADORES: ____________________________ _________________________

____________________________ ________________________

___________________________ ________________________

______________________________

Roberto Albara
Presidente

Italvino Francisco Miotto
Primeiro Secretário


